



Sachranger Wallfahrt im Bayerischen Fernsehen

Beitrag

“Was wäre die Ölbergwallfahrt von Sachrang ohne den Höpfner Dieter?” – mit dieser Frage ist ein Fernsehbeitrag beim Bayerischen Rundfunk betitelt, den der Prientaler Georg Antretter bei der jüngsten bayerisch-tirolischen Wallfahrt aufgenommen hat. Der Beitrag wird am Mittwoch, 19. September ab 16.15 Uhr im Magazin “Wir in Bayern” im BR-Fernsehen laufen.

Fotos: Hötzelsperger – Georg Antretter mit seinem BR-Team bei der Wallfahrt in Sachrang





Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Sachrang